

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUÉBEC

Attachement à l'Eglise

Nous devons nous attacher à l'Eglise, prendre ses lois comme règle de notre conduite, conformer nos sentiments aux siens, ne pas nous abonner à des journaux, ne pas lire de livres, ne pas fréquenter de sociétés qui parlent contre l'Eglise, être prêts à tout sacrifier pour lui rester toujours fidèles. Les catholiques qui n'ont pas cet attachement à l'Eglise, sont protestants pratiquement.



M. l'abbé P.-E. AUCLAIR

(Prêtre du diocèse de Chicoutimi)

Né à la Baie Saint-Paul le 1er août 1838 ;

Ordonné à Sainte-Anne le 13 octobre 1863 ;

Vicaire à Chicoutimi de 1868 à 1870 ;

“ “ Roberval de 1870 à 1871 ;

Curé de St-Prime de 1871 à 1880 ;

Curé de St-Urbain de 1880 au 4 mars 1896, date de son décès.